

「そうした厳しい状況の中、今年の県政のボイントは、医療対策は県政の最重要課題です。医師不足解消に全力傾注」として、橋本昌知事が語ります。

対応し、お母さんたちが安心して子を産み、育てることのできる環境づくりに取り組んでまいります。具体的には医科大学との連携を強化して、県内への医師の定着を図ります。医学部定員の増など国の取組みも重要ですが、県どの確保に全力を挙げて

医療対策は県政の最重要課題 医師不足解消に全力傾注

「新年あけましておめでとうございます。また、今年の思いからお願ひします。」と、橋本昌知事にインタビューし、今年の県政のボイントなどをうかがいました。

いよいよ2010年の新年がスタートしました。今年の茨城県は待望の「茨城空港」が3月に開港するなど夢いっぱい。ここでは橋本昌知事にインタビューし、今年の県政のボイントなどをうかがいました。

願いは景気や雇用の早期回復

「新年あけましておめでとうございます。また、今年の思いからお願ひします。」と、橋本昌知事にインタビューし、今年の県政のボイントなどをうかがいました。



橋本 昌 茨城県知事 新春インタビュー



「茨城は魅力いっぱい」胸張ってアピール 100年に一度の不況を跳ね返そう!

「新年あけましておめでとうございます。また、今年の思いからお願ひします。」と、橋本昌知事にインタビューし、今年の県政のボイントなどをうかがいました。

「新年あけましておめでとうございます。また、今年の思いからお願ひします。」と、橋本昌知事にインタビューし、今年の県政のボイントなどをうかがいました。

「続いて茨城空港が3月に開港しますが、いかがですか。」と、橋本昌知事にインタビューし、今年の県政のボイントなどをうかがいました。

「でも取り組んでいたと思います。7月には待望のドクターへりを導入します。今年は、「茨城の医療は本当に良くなつた」と言われるよう努力したいと思います。また、医療とともに教育の面も大切な問題です。本県では全国に先駆け平成14年から小学校1年生で、平成15年からは小学校2年生で

してもできることは何でも取り組んでいたと思います。

これは児童が小学校入学段階から円滑に学

校生活を送れるよう、

も少人数学級を取り入れています。

これは児童が小学校

はじめ、大子町、北茨城市、笠間市など各

所に素晴らしい観光地があり

ます。同

時に、新鮮な魚介類、米、メロン、スイカなどの農産物

にも恵まれてあります。他県から移り住んだ方には、その魅力がわかつもらえるので、むしろ県民の方に十分理解されていない

氣がします。

県民皆が胸を張って

茨城の良さをPRでき

るようになれば、いろ

いろな面でプラス効果

につながるでしょう。

市場の新たな勢力として特に欧米、アジアでの動きが際立っています。このLCCを受け入れるには安い着陸料など「コストの安い空港」にしないといけません。

茨城空港はLCCを受け入れられるコンパクトな空港であり、将来

田だけでは今後の首都圏の航空需要をまかなうことなどが困難な状況にあります。こうした中、国が主体となって建設を進めてきたのが茨城空港です。

県としては、この空港の開港をきっかけに地域の活性化を目指しています。そのためにも、現在アシアナ航空しか決まっていない定期便を何とか国内線も含め増やしていくことを考えています。

「今年、取り組んでみたことがあります。」と、橋本昌知事は、その通りです。

「今年、取り組んでみたことがあります。」と